



区民事務所

分室全廃に道理なし

区民生活委員会で、のの山けん区議 分室廃止の条例改正に反対

区民事務所分室で働く職員の声
分室では、単に住民票や印鑑証明を出しているだけではなく、**数字や形に表れない大切な仕事**をしている。

分室がなくなれば区民が不便に。職員として、**区民のために廃止には反対**。

区民事務所は混雑しているので分室に来る。**分室をなくせば、区民事務所がさらに混雑**するだけ。

飼い犬登録、狂犬病注射の受付、母子手帳の交付は**コンビニではできない**。

廃止決定前に、分室の窓口でアンケートをとり、**区民の意見を聞いてほしい**。

現在開かれている北区議会第4回定例会に、区内に7つ設置されている区民事務所分室（浮間、桐ヶ丘、神谷、十条、豊島、滝野川西、東田端）を全廃する条例改正案が提出されています。日本共産党は、議案を審議する委員会で、分室の廃止に反対しました。

分室では、3つの区民事務所の出先窓口として、戸籍や住民票、印鑑証明などの発行や各種収納事務を取り扱っています。

区民サービスの切り下げに

27日の区民生活委員会で、のの山けん区議は、分室で働く職員は、多くが「分室は廃止すべきではない」と声をあげていることを紹介（別掲）。年間処理件数約10万件もの分室を全廃すれば、重大な区民サービスの切り下げになると指摘しました。

職員の行き場がなくなる？

区は、7分室を廃止する理由を混雑緩和が急務となっている区民事務所に職員と端末を集約するためだと説明しますが、分室廃止によつて配置転換となる27人の職員が、実際にはマイナンバー担当など、区民事務所の業務以外にまわされることも、質疑の中で明らかに。

区民をおきざりにした廃止強行

さらに、のの山区議は、9月議会での廃止

のの山区議は、「区民事務所の混雑緩和を名目にした職員削減ではないのか」と追及しました。

報告の後、区民に周知もせず意見聴取もしないまま、今定例会で廃止条例を提出してきた区の姿勢を批判、「16年前に19の出張所を3区民事務所7分室体制に再編する際には、足かけ4年の歳月をかけた。今回は分室全廃という重大問題を、わずか2カ月で強行。『区民とともに』の基本姿勢に反する」と厳しく指摘しました。

3区民事務所と廃止される7分室



安倍9条改憲にストップ

3000万人署名

党区議団が赤羽駅東口で訴え

日本共産党北区議員団は26日、池内さおり前衆院議員とともに赤羽駅東口で「安倍9条改憲NO！憲法を生かす3000万人署名」を訴えました。

池内前衆院議員は、「安倍首相は『9条に自衛隊を書くだけだから、何も変わらない』といいますが、とんでもありません。戦争法



署名を呼びかける北区議員団と池内さおり前衆院議員

は、無党派（日本維新の会所属）が、憲法に自衛隊を明記するように求める意見書を提案。共産党の、のの山けん政調会長は「隣国の脅威をいくら煽り立てても、自衛隊明記の理由にはならない」と反対を表明、自民、公明、民進クラブも反対し、意見書は取り下げとなりました。

「自衛隊明記」の意見書不調に

区議会第4回定例会の政務調査会長会には、無党派（日本維新の会所属）が、憲法に自衛隊を明記するように求める意見書を提案。共産党の、のの山けん政調会長は「隣国の脅威をいくら煽り立てても、自衛隊明記の理由にはならない」と反対を表明、自民、公明、民進クラブも反対し、意見書は取り下げとなりました。

II 安保法制の下で海外派兵に歯止めがなくなった自衛隊を書き入れれば、軍隊を持たないとした第2項が書ききれ、無効にされてしまいます。9条改憲は断固ストップさせましょう」と呼びかけました。

区政報告のつどい

12月16日(土)

午後6時30分・赤羽会館第2集会室



●区議会第4回定例会報告

区議会議員

のの山 けん



●都政報告

都議会議員

そね はじめ

主催／日本共産党・のの山けん事務所



25日夜、LaLa ガーデン内のダイエー赤羽店前で、そねはじめ都議がトークライブ「赤羽スピーチ」を開催。集まった人から寄せられた、小池都知事の動向や豊洲移転問題の現状、自衛隊や非核都市宣言をめぐる政策課題などの質問に、そね都議が即興で回答しました。

珍しそうに足を止め、トークに聞き入る人もいて、終了後は参加者から「またやりたいね」との声も。(のの山けん)

LaLa ガーデン
そねはじめ都議がトークライブ
赤羽スピーチ!